Votará Congreso designación de Grecia Quiroz

## Va como suplente viuda en Uruapan

Avaló comisión su designación como Alcaldesa sustituta

NADIA ROSALES

El Congreso de Michoacán votará hov a Grecia Quiroz, viuda de Carlos Manzo, como la Presidenta Municipal suplente de Uruapan.

Ayer, la Comisión de Gobernación sesionó de manera urgente para dictaminar la suplencia de Quiroz, luego de que el Cabildo del Ayuntamiento remitió a la Mesa Directiva un oficio donde informó sobre la ausencia definitiva de Manzo.

A iniciativa de Carlos Alejandro Bautista Tafolla, diputado local del Movimiento Independiente del Sombrero, la actual presidenta honoraria del DIF municipal será propuesta ante el pleno.

La Comisión avaló ayer su designación como Presidenta Municipal Sustituta del Ayuntamiento de Uruapan para el periodo constitucional 2024-2027, tras considerar que cuenta con los requisitos de elegibilidad previstos en la legislación michoacana.

"En virtud de que cumple con los requisitos de elegibilidad previstos por el artículo 119 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Michoacán de Ocampo. De conformidad con el primer párrafo del artículo 66 de la Ley Orgánica Municipal del Estado de Michoacán de Ocampo, en el que se establece respetar



■ Escoltada por elementos de la GN, Grecia Quiroz, viuda de Carlos Manzo, Alcalde de Uruapan, acudió ayer por la tarde a Palacio Nacional en donde permaneció durante unas tres horas.

el origen partidista, se cumple este supuesto", versa en el dictamen.

El documento se subirá hoy al pleno para su discusión y votación, donde se espera que minutos después, Grecia Quiroz rinda protesta ante el Congreso y, posteriormente, tome posesión del cargo.

Ayer, el Gobernador de Michoacán, el morenista Alfredo Ramírez Bedolla, aseguró que continuará trabajando con el munícipe suplente que decida el Movimiento Independiente.

"Aquí ratifico que el presidente o presidenta municipal, sustituta o sustituto, que defina el equipo que de manera independiente gobierna Uruapan -porque ellos harán la propuesta y estoy seguro que el Congreso la aprobará-,

## **ACUDE A** PALACIO.

Grecia Itzel Quiroz García no dio ayer declaraciones.



continuaremos con las obras, continuaremos con el apoyo, el respaldo a Uruapan", dijo.

El lunes, el Cabildo del municipio sesionó para declarar la ausencia definitiva del Alcalde, Carlos Manzo, quien fue asesinado a tiros la noche del sábado 1 de noviembre.

Con el aval del Secretario del Ayuntamiento, Arturo Ramírez Rivas, el oficio fue remitido ayer al Congre-

Originaria de Michoacán, Grecia Quiroz estudió Ciencias Políticas.

Se desempeñaba como presidenta honoraria del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) municipal, desde abril de 2024 donde impulsó programas de apoyo a la infancia, mujeres y adultos mayores.

Quiroz tuvo dos hijos con el funcionario.

En 2021 se integró al equipo de Manzo durante su periodo como diputado federal por el Distrito 9 bajo las siglas de Morena y buscó ser diputada local por el distrito 20 de Uruapan Sur, Michoacán, pero desistió.